
Neuer SEHNSUCHTSORT

FOTOS ALBRECHT IMANUEL SCHNABEL



Tempel 74, die neuen Apartmenthäuser in Mellau

„Mit dem Tempel 74 wollen wir, dass die Leute dort Urlaub machen können, wo wir leben und arbeiten und sie damit an unserer Lebensart teilhaben lassen.“

Evi Haller, Gastgeberin

Die silbergrauen Bregenzerwälderhäuser mit klarem Zuschnitt stehen harmonisch vereint aneinander und demonstrieren Gemeinschaft. Der Weiler Tempel gehört zu den attraktivsten Ensembles im Ortsbild von Mellau. Mit seiner baukulturellen Vielfalt ist er Teil des Architekturrundgangs „Umgang Bregenzerwald“. Hier befinden sich auch das Zuhause und der Arbeitsplatz der Familie Haller. Gemeinsam mit Freunden und Nachbarn setzen Gastgeberin Evi und Baumeister Jürgen Haller – neben dem denkmalgeschützten Nazes Hus und dem zeitgenössischen Wohnhaus Haller – ein weiteres starkes Zeichen Bregenzerwälder Bau- und Wohnkultur mit dem Tempel 74. Das Apartmenthaus ist ein neuer Sehnsuchtsort für Ruhesuchende, die bodenständige Eleganz und einen heimeligen Wohlfühlort für ein Retreat suchen aber auch für Aktivurlauber und Sportler ist es der Standort ein wahres Paradies eingebettet inmitten der Naturidylle des Bregenzerwaldes. Gastgeberin Evi Haller, die sich mit dem Mesmerhaus in Bildstein bereits einen Namen mit exklusiven Apartments im Baudenkmal gemacht hat, wollte einen neuen Raum für Gäste schaffen, die den Feinsinn und den Eigensinn des Bregenzerwaldes schätzen. Eckbank, Kredenz und Sitzmöbel in der Tradition des Kanapees sowie der Ofen als zentrale Feuerstelle stehen für die typische Bregenzerwälder Gemütlichkeit und bieten dem Gast einen heimeligen Wohlfühlort. Dazu kommen die Kochinsel, die Bibliothek und ein Medienbereich für Seminare. Ergänzt wird das Angebot in beiden Häusern jeweils durch eine Sauna mit Ruhebereich. Der Tempel 74 hat bereits seit diesem Winter seine Tore offen für Genießer von Wohn- und Urlaubskultur vom Feinsten.

www.tempel74.at

